

平成22年度岡山県高体連バレーボール部審判委員会（報告）

1 審判派遣

【全国大会】

- ・平成22年度全国高等学校総合体育大会 女子
平成22年8月5日～8月9日 於：沖縄県
織本昌朗（玉野光南）

【ブロック大会】

- ・第62回中国高等学校バレーボール選手権大会
平成22年5月7～9日 於：防府市
織本昌朗（玉野光南） 室貴由輝（矢掛）
北島一道（市倉工）
- ・平成22年度中国高等学校新人バレーボール大会
平成23年2月18～20日 於：広島市
織本昌朗（玉野光南） 井上豊明（林野）
山木潤一（井原小）

【全国講習会】

- ・平成23年度全国6人制審判講習会 於：東京都
平成23年3月27日
井上豊明（林野）

2 審判講習会・研修会

（1）審判講習会、ルール伝達講習会

平成22年4月3日（土） 於：桃太郎アリーナ

（2）日本バレーボール協会公認B・C級資格取得講習会

平成22年7月11日（日） 於：岡山御津高校
今年度は高体連からの受講者なし

3 反省

- （1）クイック・サブスティチューションは大きなトラブル無く導入できた。
- （2）全国高体連の扱い
くるぶしが見えるような短いソックスを履いてのゲームへの参加は禁止とする。
アンダーシャツの扱いは、外に見えるような場合はチーム・メンバー全員が同じ場合のみ認める。
パワーパンツについては一切見えないように指導する。
- （3）ネットタッチ、オーバーネットの反則の見逃しが多く見られた。
- （4）役員を委嘱している先生方に大会期間を通しての協力をお願いしたい。
- （5）審判員の確保
- （6）ワールドグランプリ、全国中学校大会では、たいへんお世話になりました。